



PAN acusa a CNDH de censura; diputados fueron citados por dañar edificio en protesta contra reforma judicial

Historia de Enrique Gómez, Antonio López Cruz • 15 h •  2 minutos de lectura



La bancada del **PAN** en la **Cámara de Diputados** denunció que la **Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH)** se extralimitó al citar ante un juzgado cívico a tres de sus diputados, por presuntamente dañar la fachada de su edificio, durante una protesta el pasado 12 de septiembre.

Los **legisladores panistas** acudieron para exhortar a la Comisión que se pronunciara ante las **denuncias** en contra de la reforma al Poder Judicial, realizadas por trabajadores y legisladores de oposición por afectar los derechos laborales de los trabajadores del Poder Judicial.

Con cubrebocas con la leyenda "CNDH censura", señalaron que el Juzgado Cívico número 1, de la **Ciudad de México**, y por orden de la jefa de Gobierno, Clara Brugada, fueron citados el próximo 31 de octubre, bajo la amenaza de que si no se presentan podrán ser arrestados o multados.

La **diputada Margarita Zavala** detalló que le llegó el citatorio el pasado 17 de **octubre**, y lamentó que le CNDH tenga un "absoluto desinterés ante la anulación del derecho humano al acceso a la justicia", y pen su lugar, persiga a los diputados de la oposición.

[PAN acusa a CNDH de censura; diputados fueron citados por dañar edificio en protesta contra reforma judicial](#)